

山形フィル運営委員各位

お疲れ様です。

さて、本日昼に、靄山先生から福田団長に対して連絡が有り、コロナウィルス感染拡大回避の観点から、今週末のリハーサル見送りのご提案が有りました。三役で検討の結果、急遽で大変恐縮ですが、今週末の練習(2月29日・3月1日分)を中止とすることといたしました。(昨日のご連絡内容と異なる決定で申し訳ございません。)

この度は、ベルリンから深瀬さんが来られての貴重な合わせの機会であったこと。また、靄山先生も重要な予定をキャンセルしての山フィルのリハーサル実現であったこと、地域においてコロナウィルス感染が発生していないことなどから決行の予定としておりましたが、上記を受けまして、総合的に判断し中止の判断といたしました。(深瀬さん・ハーピストの鶴岡さんからも中止についてご理解いただいております。)

◆なお、感染拡大防止の観点から、【次週3月7日につきましても、オケ全体として練習を中止といたします。】(渋谷先生からもご了解済みです。)

◆直前で本当に申し訳ございませんが、運営委員の皆様におかれましては各パートの皆様に対して、連絡漏れの生じない様、上記の内容の周知連絡につきまして何卒よろしくお願い申し上げます。(特に遠方の団員に対しては、連絡もれの生じない様に、特段の配慮をお願いいたします。)

◆◆運営委員の皆様におかれましては、本メール受領の旨、折り返し、高橋までご返信くださいます様お願い申し上げます。◆◆

◆ハープの借用を予定くださっておりました亀田さん、運搬の段取りをさせていただいておりました金山さんにおかれましては、予定の変更が生じ、大変恐れ入ります。

◆バリトンの深瀬廉さんについては、直接お会いできる貴重な機会ですので、日曜に高橋が面会の予定です。(深瀬さんへの確認事項等ありましたら、音楽的事項含め事前に高橋までご連絡いただきたく存じます。)

それでは、両週末、各自、上達を図りましょう。

山形フィル 運営委員 Vn 高橋